

Compte rendu de réunion Projet 50



Date: 06/06/2023

Participants

- Flavien, Moussa, Jean Claude, Jean François, Rémi
- Jacques indisponible
- Sylvia oubliée dans la convocation

Ordre du jour:

- Résumé de la réunion avec la municipalité
- Avancement du projet
- Points divers

Rapporteur: Rémi Robin.

1) Mise à jour organisation:

- Jean François s'étant désisté, Flavien en tant que président assurera les relations avec les institutions.

- Sylvia n'assurera pas le secrétariat, elle garde la fonction organisation des réceptions. Rémi fera des comptes rendus des réunions.

2) Point oublié dans le précédent compte rendu: Pour la communication (affiches, Flyers etc...) Prendre contact avec Mr Thieux à partir de juin 2024 mais avant septembre. > Flavien.

3) Rapport de la visite de la salle Saule Michaud (CR du 31/5/2023)

4) Thèmes de l'expo: 7 propositions reçues.

5) Nom de l'expo: 2 propositions reçues.

6) Contenu de l'exposition.

- Au vu des 400m² de surface de la salle, on n'est pas limité par la place. Proposition en cours de discussion:

- Une exposition classique ouverte à x autres clubs. Des invitations ont déjà été envoyées.
- Une exposition réservée aux membres du club ou les adhérents pourraient exposer un projet personnel sur 4 photos. (à affiner selon nombre de participants).
- Une exposition d'un invité d'honneur qui (serait une classe de lycée) sur un thème de leur choix. La discussion est en cours.

7) Activités annexes.

La mairie étant très réceptive à une exposition annexes, Il nous reste à faire une liste de propositions autant pour le contenu que pour la forme.

- Pour le contenu, nous avons évoqué le festival de jazz, les endroits de la commune aujourd'hui disparus (puits démolis...) des diptyques sur les lieux ancienne grappe nouvelle place Courtemanche.
- Pour la forme: support alu ou dibond sur supports ou sur des murs existants, bâches.

Nous devons aller vite dans ces choix pour proposer à la mairie et chiffrer les options.

8) Matériel.

- Eclairage. Pas de possibilités d'emprunt possible à ce jour, Jean Claude et Jacques étudient la possibilité d'achats de spots à LED compatibles avec notre besoin.
- Grilles. En plus des grilles de la commune, il y aurait la possibilité d'emprunter des grilles (grand nombre) à la bibliothèque de Tours en passant par la médiathèque. Moussa regarde cette possibilité. Autre possibilité, le département qui lui se chargerait du transport.

La prochaine réunion se fera également par visio le 04/07/2023 à 18h (sans oublier Sylvia cette fois).